

Firma
Herr / Frau
Ortsteil
Straße Hausnummer
PLZ Ort

STIFTERBRIEF NR. 3
20.5.2018

Liebe Stiftungsmitglieder,

erneut wollen wir Sie persönlich, neben unserer Internet-Seite und den Presseveröffentlichungen, über den Fortgang unserer Arbeit in Ihrer Bürgerstiftung unterrichten.

An dieser Stelle also Informatives, Aktuelles und Zusätzliches:

- Der 3. Jahrestag unserer Bürgerstiftung wurde mit einer Festveranstaltung am 14.1.2018 im Maschinensaal auf dem Funckerberg in Königs Wusterhausen begangen. Es war eine stimmungsvolle, gut besuchte und sehr öffentlichkeitswirksame Jubiläumsveranstaltung für unsere Bürgerstiftung die mit der Überreichung der persönlichen Stifter-Urkunden an die anwesenden Stifter gekrönt wurde.
- Zum 1.3.2018 haben wir planmäßig im Vorstand einstimmig einen Aufgabenwechsel mit der Wahl von Herrn Knut Wischmann nunmehr zum Vorstandsvorsitzenden und dem Wechsel von Herrn Thomas Schmidt zum Stellvertreter Vorstandsvorsitzenden vollzogen. Dieser geplante Aufgabenwechsel war gut vorbereitet, so dass wir mit voller Kraft weiterhin erfolgreich für unsere/ Ihre Bürgerstiftung tätig werden.

- Am **Samstag, den 2.6.2018 findet die traditionelle Höfe-Nacht in der Königs Wusterhausener Innenstadt ab 18:00 Uhr** statt, erneut mit der aktiven Teilnahme der **Bürgerstiftung im Kalz- Hof (Veranstaltungsort 12)**, wo wieder Mitglieder des Kuratoriums und des Vorstandes selbst am Grill stehen.

Wir freuen uns, Sie mit Ihren Freunden oder Bekannten im Kalz-Hof zu begrüßen und angenehme Gespräche mit Ihnen am schmackhaften Grillbüffet zu führen.

Für Getränke, Musik und stimmungsvolle Umrahmung ist ebenfalls gesorgt. Zum Programm im Kalz- Hof gehört neben dem Entfachen des Schmiede- Feuers durch den Familienbetrieb Karsten Kalz, der Besuch des Königs mit seinen Langen Kerls gegen 19:15 Uhr sowie um ca. 20:00 Uhr eine kurze Einstimmung auf das „Fontane- 200. Geburtsjahr“ durch den Fontane- Kreis Zeuthen, danach erfolgt eine kleine Vorführung zur Gewaltabwehr durch Judotechnik aus unserem Projekt „Held oder Feigling“.

Aber im Vordergrund steht für uns an diesem Abend den Bekanntheitsgrad unserer Bürgerstiftung zu erhöhen, um weitere Stifter, Spender, Freunde und Unterstützer zur erfolgreichen Weiterführung und Unterstützung unserer Stiftungsarbeit zu finden. Der Erlös des Abends wird von der Bürgerstiftung für die Fontane Ausstellung im Dahmeland Museum 2019 dem Fontane-

Kreis Zeuthen zweckgebunden gespendet.

Verpassen Sie die Höfe- Nacht nicht! Wir freuen uns, Sie im Kalz-Hof begrüßen zu dürfen und hoffen auf einen erfolgreichen und schönen Höfe-Abend.

- Unser Projekt „Held oder Feigling“ läuft weiter!!

Nach einem erfolgreichen Durchlauf eines kompletten Schuljahres 2017/ 2018 mit allen 6. Schulklassen an allen sechs Grundschulen in Königs Wusterhausen steht bereits für das weitere Schuljahr 2018/ 2019 eine Teilfinanzierung durch die Stadt KW. Nach der geplanten offiziellen Auswertung mit dem Bildungs- und Justizministerium des Landes Brandenburg werden weitere benötigte Mittel beim Landespräventionsrat beantragt und hoffentlich auch bewilligt. So wird auch der nächste Schüler/innen-Jahrgang aller sechs Grundschulen in KW an dem Gewaltpräventionsprojekt teilnehmen können, nunmehr unter der Verantwortung des Humanistischen Regionalverbandes Ostbrandenburg e. V. (HRO) mit weiterer Unterstützung durch die Bürgerstiftung KW, dem Stadtjugendring KW und dem Kreissportbund LDS sowie dem städtischen Präventionsrat. Damit ist es uns als Bürgerstiftung erfolgreich gelungen, ein wichtiges Projekt für Königs Wusterhausen zu initiieren, erfolgreich zu starten, aber auch ziel- und plangemäß an Dritte, hier den HRO, in die Verantwortung zur weiteren Umsetzung zu übergeben .

- Unser neues/ altes Projekt „Stadtbrochüre für Grundschulen“ hat inzwischen Fahrt aufgenommen. Die Schulleiterin Frau Kliem von der Fontane-Grundschule Niederlehme konnte für das Projekt mit ihrer Kompetenz gewonnen werden. Sie übernimmt mit unserer Unterstützung die Koordinierung und wird im Herbst 2018 einen Konzeptentwurf dazu vorlegen mit dem Ziel, die Brochüre in 2020, im Festjahr von 700 Jahre KW, fertig gestellt zu haben und in den schulischen Einsatz zu bringen.

Welche finanziellen Mittel erforderlich sein werden, wo welcher Förderantrag gestellt werden kann bzw. wer ehrenamtlich hier weiter unterstützen kann, dies sind nach Fertigstellung des Konzeptentwurfes im Herbst 2018 unsere weiteren Schritte. Wir haben auch schon die ersten Spenden für das Stadtbroschüre-Projekt erhalten: anlässlich des 85. Geburtstages und des 65. Meisterjubiläums von Horst Kalz , des alteingesessenen stadtbekanntes Metallbaubetriebes Kalz und seiner Bitte, bei der Einladung von Freunden und Geschäftspartnern, anstelle von Blumen und Geschenken, für das Projekt Stadtbroschüre unserer Bürgerstiftung zu spenden. Dieser Bitte wurde rege entsprochen. Wir danken hiermit Herrn Horst Kalz dafür und wünschen ihm nachträglich noch alles Gute zu seinem Jubiläum. Wir hoffen, dass Herr Horst Kalz uns noch lange in unserer Stiftungsarbeit unterstützt.

- Da wir auf eben solche Spenden in unserer Stiftungsarbeit angewiesen sind, möchten wir Sie, Ihre Familie oder Ihre Freunde hiermit als unser Stiftungsmitglied ansprechen und informieren, dass jederzeit Spenden an Ihre/ unsere Bürgerstiftung KW willkommen sind, z. B. aus Anlass eines runden Geburtstages, einer Haus- oder Firmeneinweihung, eines Jubiläums oder einer sonstigen Feierlichkeit wie aber auch im Nachlassfall.

Eine dementsprechende steuerlich anerkannte Spendenbescheinigung erhalten Sie dann vom Vorstand ausgestellt unter Angabe der uns zu Verfügung gestellten Adressdaten.

Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe und Unterstützung und dem entgegengebrachten Vertrauen in unsere Arbeit und hoffen dass diese Informationen großen Anklang in Ihrem Bekannten- und Freundeskreis finden.

Spenden erbitten wir auf unser Konto der Bürgerstiftung KW

IBAN DE 86 1009 0000 2224 44440 04 BIC: BEVODEBB Überweisungstext: Spende

Daneben suchen wir weiterhin Zeitstifter für unsere Arbeit und Projekte, d.h. interessierte Bürger/ innen, die sich in unsere Projekte einbringen möchten mit ihrer jeweiligen Kompetenz. Sprechen Sie uns an oder Mail an vorstand@buergerstiftung-kw.de.

- Nächster geplanter Stammtisch findet am Mi 14.11.2018 um 18:00 Uhr statt .
Ort und Themen teilen wir in einer späteren Einladung mit.
- Die Fortsetzung unserer MitSingen!- Aktion ist erneut für ein weihnachtliches Singen im Dezember 2018 geplant. Eine konkrete Einladung erfolgt ebenfalls zu einem späteren Zeitpunkt und wird auch auf unserer Internetseite veröffentlicht.

Nun bleibt uns nur noch Ihnen einen herrlichen Sommer zu wünschen, unterstützen Sie weiterhin unsere Bürgerstiftung tatkräftig. Bei Anregungen und Anfragen schicken Sie uns eine Mail und für Informationen besuchen Sie regelmäßig unsere Internetseite.

**Auf ein Wiedersehen bei der Höfe-Nacht in Königs Wusterhausen
im Kalz- Hof am 02.06.2018 ab 18.00 Uhr**

Ihre Bürgerstiftung Königs Wusterhausen

Knut Wischmann
Vorstandsvorsitzender